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Elezioni, Confprofessioni Campania incontra Forza Italia. Nappi 'Ridare

centralità a liberi professionisti'
LINK: http://www.ildispariquotidiano.it/it/elezioni-confprofessioni-campania-incontra-forza-italia-nappi-ridare-centralita-a-liberi-professionisti... 

Elezioni, Confprofessioni Campania incontra Forza Italia. Nappi 'Ridare centralità a liberi professionisti' 2

ore ago 2 ore ago Secondo appuntamento con 'Work in progress' nella sede napoletana della

Confederazione italiana libere professioni. Presenti anche il coordinatore regionale De Siano e il senatore

Sarro 'Riteniamo un dovere della politica confrontarsi direttamente con quei milioni di italiani, i liberi

professionisti, che vivono una stagione di straordinaria difficoltà. Noi di Forza Italia pensiamo che attorno al

tema della nuova centralità dei liberi professionisti si giochi una partita molto importante: le regole che ci

sono non solo non bastano, ma sono fallimentari sotto molto profili. Abbiamo bisogno di assistenza e di

welfare, ma anche di misure fondamentali in grado di ricreare quegli spazi che sono stati progressivamente

eliminati da regole bizzarre, lotta alla consulenza e contrasto alla parte sana del mondo produttivo delle

libere professioni. Il nostro impegno è quello di riportare il ragionamento attorno ai liberi professionisti, e

assecondarne bisogni a partire dai giovani'. Così il consigliere regionale Severino Nappi, candidato alle

prossime elezioni politiche con Forza Italia, a margine dell'incontro organizzato da Confprofessioni

Campania nella sede napoletana di via De Gasperi nell'ambito di 'Work in progress', l'iniziativa volta a

suggerire alla politica idee e soluzioni per il mondo delle libere professioni. "Così come fatto con il Partito

Democratico, abbiamo presentato ai nostri interlocutori l'agenda di Confprofessioni, con un'idea di fondo: i

liberi professionisti come strumento per la crescita del Paese e per garantire competitività. - spiega il

presidente di Confprofessioni Campania, Francesco Mazzella - E' però necessario, come abbiamo

evidenziato, un contesto normativo e fiscale che ci consenta di investire su noi stessi e sulla qualità delle

prestazioni'. 'Incontri come questo sono fondamentali. - ha spiegato Domenico De Siano, coordinatore

regionale Forza Italia, presente alla tavola rotonda con il senatore Carlo Sarro - Abbiamo sottolineato come,

una volta alla guida del Paese, intendiamo adottare misure diametralmente opposte a quelle che, negli

ultimi anni, hanno fatto venir meno il contatto tra politica e libere professioni, essenziale per l'ascolto delle

esigenze di una delle categorie fondamentali del sistema paese e le cui richieste, a cominciare dalla

necessaria sburocratizzazione, sono da tenere nella dovuta considerazione'.
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Geologi, un nuorese nel consiglio nazionale

LINK: http://www.lanuovasardegna.it/nuoro/cronaca/2018/02/14/news/geologi-un-nuorese-nel-consiglio-nazionale-1.16480154 

il sindacato  Geologi, un nuorese nel consiglio nazionale Boneddu eletto consigliere: «Obiettivo primario le

questioni del dissesto idrogeologico» 14 febbraio 2018 NUORO. C'è anche un nuorese nel consiglio

nazionale del sindacato dei geologi professionisti per il triennio 2018-2020 che è stato rinnovato nei giorni

scorsi a Roma. È Davide Boneddu, da anni attivo nella divulgazione della cultura geologica e della corretta

pianificazione e gestione del territorio. Boneddu, dunque, geologo da tempo è stato eletto componente con

il ruolo di consigliere nazionale. Come spiegano gli addetti ai lavori, «il sindacato dei geologi liberi

professionisti è da tempo impegnato, insieme e in seno alla Confprofessioni, in una interazione fattiva e

costruttiva finalizzata allo sviluppo e dal benessere del paese, oltre a contribuire, insieme alle istituzioni

politiche e alle altre forze sociali, alla sua crescita culturale ed economica». Con il suo ingresso nel

consiglio nazionale del sindacato dei geologi professionisti, dice Davide Boneddu «prosegue il mio impegno

finalizzato a far sì che il panorama delle libere professioni, con un focus specifico a quello dei geologi, sia al

meglio rappresentato nell'ambito delle iniziative politiche, sociali ed imprenditoriali, con il fine ultimo di

ottenere risultati che rispondano al meglio alle aspettative delle nostre comunità, nel costante rispetto di

una responsabile e consapevole interazione tra uomo e ambiente. Uno degli obiettivi primari di questo

nuovo incarico che mi accingo ad onorare è quello di lavorare con il massimo dell'impegno affinché si

giunga quanto prima ad una completa risoluzione delle problematiche generate dal dissesto idrogeologico,

vera e propria emergenza sociale».
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Confprofessioni Basilicata, utile confronto con istituzioni

LINK: http://www.regione.basilicata.it/giunta/site/Giunta/detail.jsp?otype=1012&id=3039252 

BAS "Avviare una discussione tra professionisti e mondo della politica regionale per esaminare e

individuare possibili linee di intervento a favore del mondo professionale". E' quanto ha dichiarato il

presidente di Confprofessioni Basilicata, Carlo Spirito, nel corso della seduta di Giunta e Consiglio

dell'organismo. Al centro dell'incontro la discussione in merito all'apertura di una finestra di dialogo con le

principali forze politiche regionali, in linea con quanto espresso dalla Confederazione italiana libere

professioni nazionale. Nei prossimi mesi, anche alla luce del momento di transizione attuale a livello

nazionale, saranno pianificate iniziative di confronto per portare all'attenzione delle istituzioni politiche le

principali difficoltà che vivono i professionisti a livello regionale. Nel corso della seduta è stato presentato

anche il volume, edito da Confprofessioni nazionale, dedicato al Rapporto 2017 sui professionisti in Italia,

che fornisce un'ampia panoramica statistica del variegato mondo delle professioni, in costante evoluzione

negli ultimi anni. "Avvicinare i professionisti alle amministrazioni - ha detto Spirito - è un'iniziativa importante

per far sì che le legittime aspettative ed esigenze dei professionisti abbiano la dovuta attenzione, arrivando

a pianificare strategie condivise per valorizzare al meglio l'enorme patrimonio di conoscenza ed esperienza

che i professionisti mettono a disposizione con il loro lavoro". bas 02
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L'europrogettazione e il Comitato Calabria Cinetourism dell'Università

uniscono e spaccano
LINK: http://www.strettoweb.com/2018/02/comitato-calabria-cinetourism-3/658958/ 

L'europrogettazione e il Comitato Calabria Cinetourism dell'Università uniscono e spaccano 15 febbraio

2018 17:00 | Danilo Loria 15 febbraio 2018 17:00 L'europrogettazione e il Comitato Calabria Cinetourism

dell'Università uniscono e spaccano: eccezionali opportunità di sviluppo territoriale Un corso universitario

non poteva avere più partecipazione e consenso da parte delle istituzioni e privati come la 4° edizione del

Corso e workshop in  Europrogettazione avanzato di 32 o 80 ore +stage  dell' Università 'Mediterranea' di

R.C (scadenza bando 1 marzo) diretto dalla Prof. Michela Mantovani in cui tutti i partner erano d'accordo

delle eccezionali opportunità che il corso offre per lo sviluppo territoriale. La presentazione che si è svolta

presso la sede di Confindustria ed è stato anche un momento per la firma di convenzioni per agevolazioni

economiche del 20% per i partner del corso, ossia per i dipendenti che per gli associati. All' Agevolazione

hanno aderito i partner: Città Metropolitana di Reggio Calabria, Confindustria, Confprofessioni Calabria,

Fincalabra, Ordine degli Architetti, Ordine dei dottori Agronomi,  Etass, Fattoria della Piana, Comitato

Calabria Cinetourism. Gli altri Partner del corso: Consiglio Regionale della Calabria, Camera di Commercio

di R.C , Ordine degli Avvocati e Ordine dei Commercialisti,  ANF. Il Presidente di Confindustria Giuseppe

Nucera ha elogiato il carattere operativo mettendo in evidenza come sia difficile la redazione di un progetto

finanziabile con fondi europei tanto che ora c'è  la tendenza  a chiedere il credito d'imposta piuttosto che

ricevere il finanziamento proprio per le farragionose procedure. Dello stesso parere era il Presidente della

Camera di Commercio Ninni Tramontana. Parole di elogio anche dal Presidente degli agronomi Francesca

Giuffrè che ha specificato l'importanza del corso per i suoi associati proprio per le importanti opportunità

che i settori agricoli ed agroindustriali hanno con i P.S.R. tanto da riconoscere  al corso crediti per la

formazione continua. Piena soddisfazione è stata espressa dal Direttore del Dipartimento di eccellenza di

Giurisprudenza ed Economia  Francesco Manganaro per l'importante sinergia che si è instaurata tra

università,  imprese ed istituzioni  in particolare per gli stage che sono alla base di una futura professionalità

dei partecipanti al corso. Sull'importante opportunità degli stage che il corso offre l'avv. Giuliana Barberi,

docente referente del corso e Vice presidente di Fincalabra ha espresso grande soddisfazione per gli

stagisti che sono stati ospiti di Fincalabra e che hanno avuto l'esclusiva esperienza di entrare nella 'stanza

dei bottoni'. L'azienda Fattoria della piana, ospiterà  stagisti  del corso con l'intento di selezionare i più

meritevoli per assunzioni aziendali. A stage aziendali si è resa disponibile anche cofindustria con le sue

aziende che ricoprono i diversi settori dei moduli del corso : 1) Turismo, beni culturali, audiovisivo 2)

sistema delle  imprese incluse quelle  agricole e agroindustriali  3)  sviluppo del territorio e delle persone

Fondi nazionali e Programmi Europei  per le Aziende, la PA e gli Enti no-Profit. 4) beni confiscati  5)

sostegno alle  P.A. Il corso è unico in Italia in quanto la  frequenza al corso di 80 ore  è considerata titolo

valido per l'ammissione a socio ASSOEURO  (prima associazione italiana di tutela degli europrogettisti). La

Prof. Mantovani si è soffermata su un modulo didattico a lei particolarmente caro quello dei beni

culturali/turismo /cinema pensato per sviluppare turisticamente il territorio attraverso film che colorino la

Calabria di positività come unico modo per  contrastare la facile tendenza ad identificare la regione come
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un  noir criminale. Con questo spirito  la studentessa e delegata del Comitato Calabria Cinetourism Irene

Agresta ha presentato un video sulla valorizzazione 'Positiva' di San Luca. Corto che ha avuto grande

apprezzamento da parte dei convegnisti ed in particolare dal Presidente di Confindustria Nucera,  leader

nel settore turistico che ha proposto una sinergia con la prof. Mantovani, i suoi studenti ed il Comitato

Calabria Cinetourism sia per la produzione  di film 'Positivi' che  per una  nuova forma di promozione

calabrese all' estero più giovane ed esperienziale in cui tutte le eccellenze calabresi si mostrano insieme

nelle fiere  internazionali  dal food & beverage alla moda al turismo; settori che attualmente viaggiano

separati.  Il corso è stata così un occasione per  avere riunito le positività attive reggine che contrastano 'l'

annacamento' gattopardesco tipico del sud grazie anche al prezioso link della dott.ssa Simona Mazzaferro.

Il Corso è stato istituito dal Dipartimento di eccellenza di Giurisprudenza ed Economia, il CAT-LAB, (il

Laboratorio universitario  di economia e management delle risorse culturali, ambientali e turistiche) della

stessa università 'Mediterranea'  e dall ' associazione   Quality life management. Link sito:

https://www.unirc.it/comunicazione/articoli/18570/bando-corso-di-alta-formazione-e-workshop-in-

europrogettazione-avanzato-20172018
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